

QUINZIÈME DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE
16 juillet 2023

Évangile — Matthieu 13 : 1-23

Jésus dit: « Voici que le semeur est sorti pour semer. Comme il semait, des grains sont tombés au bord du chemin, et les oiseaux sont venus tout manger. D'autres sont tombés sur le sol pierreux, où ils n'avaient pas beaucoup de terre; ils ont levé aussitôt parce que la terre était peu profonde. Le soleil s'étant levé, ils ont brûlé et, faute de racines, ils ont séché. D'autres grains sont tombés dans les ronces; les ronces ont poussé et les ont étouffés. D'autres sont tombés sur la bonne terre, et ils ont donné du fruit à raison de cent, ou soixante, ou trente pour un. Celui qui a des oreilles, qu'il entende! »

Réflexion:

Si nous nous considérons comme le semeur, la parabole nous amène à apprendre à connaître Dieu et à nous unir à Dieu. Nous sommes nous-mêmes ceux qui diffusons la bonne nouvelle. Si nous nous considérons comme la semence, cela nous rappelle que nous semons la parole de Dieu où que nous soyons, par la parole et l'exemple. Si nous nous considérons comme le sol, nous sommes dirigés pour examiner les soucis et les distractions de nos vies pour voir s'ils gênent les yeux ouverts, les oreilles ouvertes et les cœurs ouverts. C'est notre appel au discipulat! Dieu est extravagant avec la semence, et il fait tout pour préparer le sol afin que la parole puisse prendre racine. Tout ce que nous devons faire, c'est «voir avec nos yeux, entendre avec nos oreilles et comprendre avec nos cœurs (Liturgie vivante, p.196)

Méditation Vincentienne:

Un camarade de classe a défié Frédéric en disant: «Aujourd'hui, le christianisme est mort. En effet, vous qui vous vantez d'être catholiques, que faites-vous? Où sont les œuvres qui démontrent votre foi...? » Le Saint-Esprit a inspiré à Frédéric ces mots qui ont touché le cœur et l'esprit de chaque personne dans la pièce: «Nous devons faire ce qui est le plus agréable à Dieu. Par conséquent, nous devons faire ce que notre Seigneur Jésus-Christ a fait en prêchant l'Évangile. Allons aux pauvres. » (Ramson, Prier avec Frédéric, p.86)

Discussion: (Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence.)

En tant que disciples qui sont «semeur, semence et terre», comment avons-nous des cœurs qui aiment, des yeux qui voient et des oreilles qui entendent les cris des pauvres?

Prière de clôture:

Seigneur, fais de nous des semeurs, qui répandons la bonne nouvelle,
- **avec des yeux pour voir les pauvres.**
Seigneur, fais de nous ta semence dans nos paroles et notre exemple,
- **avec des oreilles pour entendre les cris des pauvres.**
Seigneur, fais de nous ton riche sol,
- **avec des cœurs remplis d'amour et de miséricorde.**

Amen

